

### **BIENVENIDOS A**







### Visión

Formar al pueblo del Eterno según su verdadera identidad y propósito para que puedan cumplir con su asignación aquí en la tierra.

### Misión

Enseñamos para formar profunda e integralmente a través de la impartición de la verdad y los principios bíblicos.

www.mypanglobal.org



#### **NUESTROS OBJETIVOS:**

- Proporcionar las herramientas espirituales necesarias que le permiten al pueblo del Padre Celestial afirmarse en su verdadera identidad y cumplir con su propósito.
- Llevar a cabo líneas proféticas que sean vigentes y relevantes al mover profético y a la realidad social.
- Formar, direccionar, impulsar, y motivar a todos los ciudadanos del Reino para que puedan disfrutar de la dimensión de sobrenaturalidad que les pertenece.





## ENSEÑAMOS PARA FORMAR





### LA ATMÓSFERA DE GLORIA QUE ME RODEA





# UN VERDEDERO ADMINISTRADOR SE RECONOCE PORQUE SIEMPRE ESTÁ RODEADO DE UNA ATMÓSFERA DE GLORIA Y ESTO SE NOTA EN SU ESENCIA



La **atmósfera de gloria** que rodea a un verdadero **administrador** revela la esencia de su **paternidad.** Sabe que es un hijo, sacerdote, ministro, y representante de la verdadera **paternidad** que le ha sido revelada.

La **paternidad** que nos ha sido **impartida** por el verdadero y legitimo **Padre**, es decir, nuestro **Creador**, nos introdujo en la **dimensión** más poderosa que existe, que es, el ser **SEMEJANTE A Él.** 



Quiere decir, que a medida que profundizamos en entender el potencial que tiene esta **atmósfera** a nuestro alrededor, descubrimos cómo nuestra vida no sólo se transforma internamente, sino que también redefine nuestras interacciones, convirtiéndonos en portadores de la **paternidad**.

"Mirad cuál amor nos ha dado el Padre, para que seamos llamados hijos de Dios." **1 Juan 3:1** RVR60



Veamos la definición de **paternidad** en el hebreo: la palabra para "paternidad" es אבְהוּת (avhut). Esta palabra se deriva de אב (av), que significa "padre". אבְהוּת (avhut) incluye el concepto de paternidad en el sentido de la relación y las responsabilidades de un padre hacia sus hijos, incluyendo la protección, y guía.

Esta atmósfera de paternidad **ilumina** el propósito divino de nuestras vidas, guiándonos hacia un crecimiento espiritual alineado con los planes de nuestro Padre. El objetivo principal es llevarnos como **administradores** a la **claridad** y **entendimiento** de **nuestra Identidad**, y así avanzar de una gloria menor a una mayor como dice su palabra.

"Porque yo sé los pensamientos que tengo acerca de vosotros, dice el Padre, pensamientos de paz, y no de mal, para daros el fin que esperáis."

Jeremías 29:11 RVR60.



# LA INFLUENCIA DE LA MENTE EN LA ATMÓSFERA DE PATERNIDAD QUE NOS RODEA HAY QUE CUIDARLA

La **renovación de nuestra mente** es crucial para poder deleitarnos tanto en nuestra identidad como en la **paternidad** de nuestro Padre. Esta renovación nos permite deslastrarnos de los viejos patrones de pensamiento y las visiones limitantes que oscurecen nuestro entendimiento de lo que significa ser verdaderamente hijos.

Al renovar nuestra mente, no sólo nos vemos a nosotros mismos como el Padre nos ve, libres y completos, sino que también podemos reconocer y aceptar Su guía y amor sin distorsiones.



Como **administradores** que somos, debemos alinear nuestros pensamientos con aquellos que tenemos revelado, como la verdad divina. Esto, como hemos dicho, crea una atmósfera de gloria que refleja nuestra auténtica relación con la paternidad no sólo con nuestro **Padre Celestial**, sino con los que están a nuestro alrededor.

Cuando entendemos esto, es porque estamos viviendo una vida según nuestro propósito, donde cada acción y decisión están directamente relacionadas con el plan establecido en nuestro destino profético.

"Y no os conforméis a este siglo, sino transformaos por medio de la renovación de vuestro entendimiento, para que comprobéis cuál sea la buena voluntad de Dios, agradable y perfecta."

**Romanos 12:2** RVR60.



Cuando abrazamos la **paternidad** de nuestro **Padre Celestial**, descubrimos **beneficios inmensurables** que transforman nuestra existencia. Entender nuestra posición como hijos, nos otorga acceso a los recursos espirituales predestinados para nuestra vida, proporcionando seguridad, afirmando nuestra identidad, y una profunda paz interior.

Además, esta claridad con relación a la paternidad divina nos permite como **administradores** compartir con otros la certeza y la paz que vienen de conocer a nuestro Padre Celestial.

"Toda buena dádiva y todo don perfecto descienden de lo alto, del Padre de las luces, en quien no hay mudanza, ni sombra de variación." **Santiago 1:17** RVR60.



### LA ORFANDAD Y LA ATMÓSFERA QUE NOS RODEA

Cuando estamos claros con nuestra identidad, la orfandad no tiene cabida en nuestras vidas. La orfandad confunde sobre quiénes somos, afectando tanto la vida diaria, como la espiritual. Las personas se sienten perdidas, sin dirección, desconocen los derechos que tienen como hijos del Padre Celestial.

La orfandad roba la oportunidad de tener una relación cercana con nuestro Padre. No entienden lo que significa ser hijos, tienen grandes vacíos y mucho desorden, abren espacio para el error, etc. Vemos la diferencia entre alguien que entiende su destino y el que no lo entiende.

#### **Romanos 8:16-17** RVR60:

"El Espíritu mismo da testimonio a nuestro espíritu, de que somos hijos del Padre. Y si hijos, también herederos; herederos del Padre y coherederos con Cristo."



### LA TRANSFORMACIÓN QUE PRODUCE LA PATERNIDAD

Al profundizar nuestra relación con el Padre, reconocemos que cada aspecto de nuestra vida es moldeado por Su **paternidad divina**. Al entender que somos hijos nos liberamos de la mentalidad de orfandad y nos llenamos de la visión que tenemos con relacion a nuestra vida.

Esta transformación nos permite como **administradores**, vivir guiados por el amor de nuestro Creador. Esto nos garantiza que cada paso que damos estará basado en Su voluntad perfecta. Al vivir bajo esta revelación, nuestra vida se convierte en un reflejo de Su **gloria**, mostrando al mundo el poder de su amor transformador.

"Mas a todos los que le recibieron, a los que creen en su nombre, les dio potestad de ser hechos hijos de Dios." - **Juan 1:12 RVR60** 



### **CONCLUSIÓN**

Un administrador que entiende que la paternidad crea fortaleza en nuestra identidad como hijos, desarrolla la capacidad para vivir acorde a nuestro propósito divino. Esta atmósfera transforma nuestras vidas, permitiéndonos experimentar el amor, la protección y la guía del Padre de manera tangible y poderosa.

Como buenos **administradores** es esencial que cultivemos esta atmósfera diariamente, asegurándonos de que nuestras acciones y decisiones reflejen la gloria y la voluntad de nuestro Padre Celestial. Al abrazar plenamente la paternidad divina, nos alejamos de la orfandad y entramos en una relación profunda y continua con el Padre, llena de paz, seguridad y propósito.

"Mirad cuán grande amor nos ha dado el Padre, para que seamos llamados hijos de Dios; y lo somos." - 1 Juan 3:1 RVR60.

www.mypanglobal.org

Prohibida su reproducción total o parcial sin la autorización del autor.



Nuestros deseos son que la atmósfera de paternidad sumerja a todos los administradores del Reino en la esencia del Padre, capacitándolos para vivir según Su propósito divino. Que sus vidas sean transformadas, reflejando la gloria y la voluntad de nuestro Padre Celestial, llenas de paz, seguridad y propósito.

Apóstol: José Ramón Santamaría.

Profeta: Leonor Santamaría

Profeta: **Darling Ruiz.**